



Einladung | Invitation

FLOWERS DAYS | BLUMEN TAGE

SALON ZITELLA
Dialogue of Cultures

date / Tag

time / Zeit

location / Ort

program / Programm

12.04.08

19 h

**SALON ZITELLA
FORSTSTRASSE 9
04229 LEIPZIG - GERMANY**

**“TABLE-RONDE: VIETNAM +/- KUNST”
STEFANIE BÜRKLE, LIZA NGUYEN, THANH LONG
MUSIK - MISA KANUMA, LAM PHUNG NGUYEN**

With “FLOWERS DAYS” Salon ZITELLA opens its door for friends and visitors for the first time. We are pleased to have the artists Stefanie Buerkle (Berlin) and Liza Nguyen (Paris/Cologne) as guest for this event. With the work “greetings from Hanoi / Friedrichshain” by Stefanie Bürkle and “Postcards of Viet Nam” by Liza Nguyen we would like to invite you to participate in a “Table-ronde” for a dialogue on “Vietnam +/- Art”. You are welcome to celebrate with us this first spring event with musical contributions by Misa Kanuma (piano) and Lam Phung Nguyen (violin). It would be great to see you soon in our salon Zitella.

Mit “BLUMEN TAGE” öffnet Salon ZITELLA zum ersten Mal Freunden und Besuchern seine Türen. Wir freuen uns sehr, die Künstlerinnen Stefanie Bürkle (Berlin) und Liza Nguyen (Paris/Köln) zur Gast zu haben. Mit den Arbeiten “Viele Grüße aus Hanoi / Friedrichshain” von Stefanie Bürkle und “Postcards of Vietnam” von Liza Nguyen laden wir Sie herzlich ein, gemeinsam mit uns am „Table-ronde“ einen Dialog zum Thema “Vietnam +/- Kunst” zu führen. Feiern Sie mit uns dieses erste Frühlingsfest mit musikalischen Beiträgen von Misa Kanuma (Klavier) und Lam Phung Nguyen (Geige). Wir freuen uns, Sie bald im Salon Zitella zu sehen.

Mit freundlicher Unterstützung
/ supported by:

Akzo Nobel Farbe & Heimtextil GmbH, Antik Zeughaus Leipzig, Autohaus Travag – Kittner Gruppe, Egger Holzwerkstoffe Brilon, Elster Forum, Fineart Factory, Heil Automobil AG, Hochschule für Grafik und Buchkunst Leipzig, Klavierhaus Michael Fiech, Leipziger Gewerbe Immobilien Verwaltungsgesellschaft, Long Phung Restaurant, Makroni Lichtgestaltung und Beschallung, Praktiker Baumärkte, Sammlung Peter Schoess

For further information | Für weitere Informationen: www.salonzitella.com | info@salonzitella.com

printed by www.Fineart-Factory.com

title / Titel: Thanh Long, “Nachtfalter” aus: Der Duft der Blumen, 2002-2008
Courtesy Galerie Kabuth, Gelsenkirchen